
令和５年狛江市議会第２回定例会一般質問結果一覧

順番 質問者 質問日 件名

1 山田 みちこ ６月15日

(木曜日)

１ 安心安全について

２ 学校の働き方改革について

３ ふらっとなんぶ

2 しの 浩司 １ 交通安全対策について

3 三角 たけひさ １ 安心安全な街を創る

２ 公務員の副業について

4 太田 久美子 １ 地域を支える公共交通の実現のために

２ 命を守る災害対策

5 １ 教科書採択について パート１０

２ 「生体解析機能の有効性について～睡眠時無呼吸症候群と歯

科との関係性～」

３ 婚活について

6 石井 功 ６月16日

(金曜日)

１ 狛江駅南口の再開発について

２ マイナンバーカードについて

7 荒木 てつ １ 教育環境の充実について

２ 視覚障がい者の支援について

３ 災害対策について

8 岡村 しん １ 子育て環境の充実について

２ 市政運営について

３ まちづくりについて

9 宮坂 良子 １ 感染症対策について

２ 市民要望の実現を

３ きょうだい児，ヤングケアラーへの支援を

10 西村 あつ子 １ 子育て支援について

２ 寄せられた市民要望について

３ 市民生活支援について

11 佐々木 貴史 ６月19日

(月曜日)

１ 市民要望の実現に向けて

２ 安全安心なまちづくりについて

３ ２０２４問題について考える

12 石川 和広 １ 交通安全の取り組みについて

２ 不登校の児童生徒への支援について

13 小野寺 克己 １ 災害から身を守る防災・減災対策の推進について

２ 公共施設予約のＤＸ化について

14 山田 幸子 １ 出産・子育て応援事業について

２ マンションの管理適正化と防災に対する政策について

15 きたみ まさし １ 誰もが住みやすい狛江市を目指して

２ 優先順位を意識した防災対策について



16 三宅 まこと ６月20日

(火曜日)

１ 市民要望実現に向けて

２ 【今任期で取り組みたいこと】市民センターと連動した市民

ひろば改修

３ 市政課題と捉えていること

17 小木 哲朗 １ 待ったなしの水害対策

２ 愛犬家が熱望 ドッグラン再開

３ コロナ感染 今だから考えたい子供への影響

18 ひらい 里美 １ 公共交通が不便な地域における対策

２ シビックプライドを育む文化施設

３ 安心安全なまちの課題

19 高木 さとこ １ 公立学校の新たな可能性～不登校生徒の別室設置について

２ 新型コロナワクチンの効果と，後遺症の現状・対応を確認す

る

３ 市民活動をサポートする新しいシステムを

20 吉野 芳子 １ 市民とともに進める環境に配慮したまちづくり

２ 希望を持って生きられる地域社会をめざして


